



全国中学校総合文化祭に出演しました！

8月18日(水)北九州市にあるリバーウォーク内の北九州芸術劇場にて全国中学校総合文化祭が行われ、北は北海道、南は沖縄まで全国各地の中学校から様々な発表がありました。その中で、私たち相島分校は日頃取り組んでいるBFC活動について、大ホールのステージで発表することができました。この日に向けて、1学期から少しずつ規律訓練を行ってきましたが、このメンバーでステージでの軽可搬ポンプ操法やBFC活動の様子を披露するのは初めてでした。夏休みに入って毎日暑い中練習を行い、外での映像撮影やステージでの動きの練習を行ってきました。最初はなかなか出なかった声も、だんだんと張りのある声が出てきました。本番の演技ではしーんとした緊張感のある広いホールに今までの中で一番気持ちの入った声が響き渡り、すばらしい演技を行うことができ、会場からは大きな拍手をいただくことができました。また、演技終了後、3年生の2名がインタビューに堂々と答え、相島分校の思いを伝えることができました。この発表で、全国各地から会場に来られた方々に私たちの演技と映像を通して日頃の活動や防災の意識を伝えることができたと思います。今回の演技披露を皮切りに、2学期は運動会や糟屋区中文連総合発表会などいくつか発表の場があるので、さらにレベルアップした軽可搬ポンプ操法の演技が披露できるように頑張りたいと子どもたちは振り返っていました。



2学期も行事が盛りだくさんです！

いよいよ2学期が始まりました。2学期は運動会をはじめ、修学旅行、文化祭、いじめゼロの取組、糟屋区中学校文化連盟総合発表会と大きな行事がいくつもあります。とても忙しい学期となるかと思いますが、日頃の練習の成果が発表できる機会です。先を見通しながら早め早めに準備を行い、一つ一つの行事を充実させ楽しみましょう。皆さんの頑張っている姿がたくさん見られることを楽しみにしています。

命を守る行動を！

悩みや心配があるときは…

夏休みも終わり、今日から新学期が始まりますが、テレビからの様々な事件や事故のニュースが耳に入ってきて胸が痛むことも多くあります。みなさんは悩みがあったり、心配ごとがあった時など相談できる人や方法を知っていますか。あなたをサポートするためのさまざまな取組があります。

もしもあなたが悩みや不安を抱えて困っているときには、気軽に相談できる場所があります。学校の先生、スクールカウンセラーの他にも様々な相談方法(電話相談、LINE、Twitter、Facebookなど)があるので、一人で抱え込まず希望の窓口を選んで話してみませんか？

熱中症予防・新型コロナウイルス感染症予防

9月といってもまだまだ暑い日が続いています。今年の暑さはまだまだ続きそうです。新型コロナウイルス感染症予防とともに、熱中症予防についても気を付けていきましょう。暑いときは距離を取ってマスクを外すなどの行動をとって命を守るための行動をしていきましょう。新型コロナウイルス感染症については、なかなか収まる気配がありません。学校生活が再開しますが、これからの学校生活もコロナウイルスを相島に持ち込まないという気持ちは変わりません。新しい生活様式、日々の感染症予防対策を忘れずに続けていきましょう。感染をしない、させない、広げないためのお願いです。ご家族の方のご協力もどうぞよろしくお願いいたします。

- ・密(密閉・密接・密集)の回避
- ・手洗い、手指消毒の徹底
- ・毎日の検温(37.5度以上あるときは学校へ登校しない)確認
- ・健康観察の徹底(だるさ、のどの痛みなど体調が悪いときは登校しない) *欠席扱いにはなりません。
- ・家族の方の体調が悪い時(発熱など)は、登校しない。 *欠席扱いにはなりません。

【夏休み写真で見る一コマ】



